

## MITGLIEDSCHAFT

Die Dänisch-Schweizerische Handelskammer (Verein) kennt drei Arten von Mitgliedschaften:

**Fördermitglieder** sind berechtigt, für die Dauer eines Kalenderjahres 6 Angestellte auf der Mailingliste des Vereins eintragen zu lassen. Damit sind diese Personen berechtigt, an den Veranstaltungen des Vereins teilzunehmen. Fördermitglieder sind berechtigt, an einer Veranstaltung pro Jahr als Hauptsponsor aufzutreten. Der Jahresbeitrag für Fördermitglieder beträgt CHF 2'000.

**Firmenmitglieder** sind berechtigt, für die Dauer eines Kalenderjahres 3 Angestellte auf der Mailingliste des Vereins eintragen zu lassen. Damit sind diese Personen berechtigt, an den Veranstaltungen des Vereins teilzunehmen. Der Jahresbeitrag für Firmenmitglieder beträgt CHF 1'000.

**Einzelmitglieder** können nur natürliche Personen sein. Sie sind berechtigt, sich für die Dauer eines Kalenderjahres auf der Mailingliste des Vereins eintragen zu lassen und an dessen Veranstaltungen teilzunehmen. Der Jahresbeitrag für Einzelmitglieder beträgt CHF 400.

Sind Sie an einer Mitgliedschaft interessiert? Senden Sie eine E-Mail an [info@dshk.ch](mailto:info@dshk.ch) oder besuchen Sie uns online auf [www.dshk.ch](http://www.dshk.ch).

“ DURCH DIE HANDELSKAMMER HABE ICH EINEN NEUEN KUNDEN GEWINNEN KÖNNEN. DADURCH HAT SICH DIE MITGLIEDSCHAFT FÜR DIE NÄCHSTEN JAHRE BEREITS AUSGEZAHLT.

*Direktor,  
Zürich, Schweiz*

## MEMBERSHIP

The Danish-Swiss Chamber of Commerce (Association) has three types of membership:

**Sponsoring members** are entitled to enlist 6 employees for the duration of a calendar year on the chamber's mailing list. Their appointment entitles them to take part at all events held by the organization. Sponsoring members are entitled to be the main sponsor of one event per year. Sponsoring members pay an annual membership fee of CHF 2'000.

**Company members** are entitled to enlist 3 employees for the duration of a calendar year on the chamber's mailing list. Their appointment entitles them to take part at all events held by the organization. Company members pay an annual membership fee of CHF 1'000.

**Individual members** are natural persons, who can enlist their own names on the organization's mailing list for the duration of a calendar year. Individual members are appointed for one calendar year and pay an annual membership fee of CHF 400.

Are you interested in becoming a member? Please send an email to [info@dshk.ch](mailto:info@dshk.ch) or go to [www.dshk.ch](http://www.dshk.ch)

“ THROUGH THE CHAMBER I HAVE BEEN ABLE TO WIN A NEW CUSTOMER. AS A RESULT, MY MEMBERSHIP HAS ALREADY PAID OFF FOR THE NEXT FEW YEARS.

*Director,  
Zurich, Switzerland*



# YOUR PROFESSIONAL BUSINESS NETWORK

## UNSER ANGEBOT

### Networking and Learning

- Networking-Veranstaltungen mit spannenden Vorträgen, Firmenbesuchen, Fachkonferenzen sowie Ausstellungen
- Vernetzung von Fachleuten aus unterschiedlichsten Bereichen mit Mitgliedern der Handelskammer

### Vermittlung

- Unterstützung bei der Suche nach potentiellen Handelspartnern
- Unterstützung bei der Personal- und Stellensuche
- Kontaktpunkt zwischen Schweiz- Dänemark - für Einzelpersonen und Unternehmen

### Promotion

- Brand Awareness für Unternehmen über die Online-Kanäle der Handelskammer
- Veranstaltungsankündigungen
- Exklusive Angebote und Vorteile – von Mitgliedern für Mitglieder

### Service

- Hilfe bei der Etablierung von neuen Unternehmen in der Schweiz mit möglicher Adressen-hinterlegung bei der Handelskammer

## ÜBER DIE HANDELSKAMMER

Die Dänisch-Schweizerische Handelskammer wurde 2009 als gemeinnützige Organisation gegründet und hat die Förderung von unternehmerischen Interessen sowie die Pflege der persönlichen Kontakte unter den Mitgliedern zum Ziel.

Die Handelskammer hat ihren Hauptsitz in Zürich mit Zweigniederlassungen in der Suisse Romande und in Dänemark.

## WESHALB BEITRETEN

Mitglied der Handelskammer zu sein, ist eine hervorragende Networking-Gelegenheit. Abgesehen von einer langen Liste von Diensten und Kontakten, die Sie als Mitglied in Anspruch nehmen können, werden Sie auf kulturelle Unterschiede aufmerksam gemacht und können Ihr eigenes Wissen und das Ihrer Mitarbeitenden erweitern. Eine Mitgliedschaft bei der Dänisch-Schweizerischen Handelskammer stärkt die Beziehungen zwischen Ihren Kontakten.

## PROFIL POTENTIELLER MITGLIEDER

In der Wirtschaft aktive Einzelpersonen sowie Vertreter von Unternehmen und Institutionen beider Länder, die ihr persönliches oder berufliches Netzwerk und ihre Expertise den anderen Mitgliedern der Handelskammer zugänglich machen und damit an einem gegenseitigen Austausch interessiert sind.

“ DANK MITGLIEDERN DER HANDELSKAMMER HABE ICH BEREITS MEINE ZWEITE ARBEITSSTELLE IN DER SCHWEIZ GEFUNDEN.

*Leitende Angestellte,  
Zürich, Schweiz*

## WHAT WE OFFER

### Learning and Networking Events

- Learning events in Switzerland and Denmark with interesting speakers, company visits, conferences and exhibitions
- Event networking between members and guests from different professions and industries

### Matchmaking between members and business partners

- Connecting members with members
- Facilitating business development and recruitments
- Business contact point between Switzerland-Denmark - for individuals and companies

### Promotion

- Raise awareness for your business through the chamber's online channels
- Business and event announcements for members
- Exclusive offers and benefits by members for members

### Services

- Help when establishing your new business in Switzerland with possible address at the Danish-Swiss Chamber of Commerce

## THE CHAMBER

The Danish-Swiss Chamber of Commerce was founded in 2009 as a non-profit organization with the purpose of supporting the business interests of its members and to facilitate networking.

The Chamber is headquartered in Zürich and has chapters in Suisse Romande and Denmark.

## WHY JOIN

Being a member of the chamber is an excellent opportunity to connect with a strong network of business professionals. Research and our experience suggest that strong ties and belonging to business communities not only enhance your business opportunities but are of critical importance to your own wellbeing. Apart from services and contacts that you can make use of as a member, it will give you the awareness of cultural differences and expand your local knowledge. A membership with the Danish-Swiss Chamber of Commerce will promote you and your business interests in Switzerland and Denmark.

## MEMBER PROFILE

Business-active individuals and representatives of companies and institutions, who make their personal or professional network and expertise available to other members of the Chamber and thus engage in a mutual exchange.

“ THROUGH MEMBERS OF THE CHAMBER, I HAVE ALREADY FOUND MY SECOND JOB IN SWITZERLAND.

*Manager,  
Zurich, Switzerland*